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Sujet: 06.02
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COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES
SÉANCE D'AJOURNEMENT DE LA SÉANCE ORDINAIRE

DU COMITÉ EXÉCUTIF DU 9 JUIN 2009
(2008-2009)

LE 29 JUIN 2009

01.00 OUVERTURE DE LA SÉANCE
À 17 h 30, la séance ajournée est ouverte par Monsieur Éric Alla rd ,
président du comité exécutif.

02.00 PRÉSENCES
À LA SÉANCE AJOURNÉE DU COMITÉ EXÉCUTIF DE LA COMMISSION
SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES TENUE LE 29 JUIN 2009 AU
50, BOULEVARD TASCHEREAU À LA PRAIRIE SOUS LA PRÉSIDENCE DE
MONSIEUR ÉRIC ALLARD, ET À LAQUELLE SONT PRÉSENTS:

Mmesles commissaires

Lise Beauchamp-Brisson (18)
Josyane Desjardins (16)
Marie-Louise Kerneïs (7)

Catherine Martin (9) (par téléconférence)
Diane Soucy (4)

Tous commissaires formant quorum.

AINSI QUE:
Mmes Michelle Fournier, directrice générale adjointe

Susan Tremblay, directrice générale
M. Osvaldo Paolucci, directeur général adjoint
Me Nathalie Marceau, directrice du Service du secrétariat général et

de l'information

ET:
M. Richard Bédard, directeur du Service des ressources matérielles

SONT ABSENTS
Mme Claudette Labre-Do (13), commissaire.
MM. Luc Joly, commissaire représentant du comité de parents, niveau

primaire, Marc Viau, commissaire représentant du comité de
parents, niveau secondaire4

03.00 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC
Rien à signaler.

':.-03066-06-09 04.00 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Lise Beauchamp-Brisson, commissaire,

que les membres du comité exécutif adoptent l'ordre du jour tel que modifié,
à savoir:

05.00 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES
05.01 Engagement des professionnels pour la construction d'une

nouvelle école primaire à Candiac
05.02 Réfection des toitures, de la tourelle et des mansardes -

Édifice Saint-Viateur : Appel d'offres # P-11-063-08 (Retiré)
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C.E.-03067-06-09

C.E.-03068-06-09

05.03 Drainage périmétrique - École Saint-Édouard: Appel d'offres
# P-24-071-08

06.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

05.00 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES

05.01-a ENGAGEMENT DES PROFESSIONNELS POUR LA
CONSTRUCTION D'UNE NOUVELLE ÉCOLE PRIMAIRE À
CANDIAC SERVICES PROFESSIONNELS POUR
L'ARCHITECTURE
Monsieur Richard Bédard, directeur du Service des ressources
matérielles, présente le dossier.

Madame Josyane Desjardins, commissaire, prend son siège à
17 h 35.

CONSIDÉRANT l'autorisation de construire une nouvelle
école primaire à Candiac par le ministère de
l'Éducation, du Loisir et du Sport;

CONSIDÉRANT l'instruction ministérielle qui prévoit la
formation d'un comité de sélection;

CONSIDÉRANT les recommandations faites par le comité de
sélection;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Catherine Martin,
commissaire,

que les membres du comité exécutif acceptent d'octroyer le
contrat de services professionnels pour l'architecture à
« Leclerc, Architectes» (Montréal).

Que la présidence du comité exécutif et la directrice générale
soient autorisées à signer les contrats.

Monsieur Éric Allard, commissaire, demande le vote qui se lit
comme suit:

ONT VOTÉ POUR : 6 commissaires

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

05.01-b ENGAGEMENT DES PROFESSIONNELS POUR LA
CONSTRUCTION D'UNE NOUVELLE ÉCOLE PRIMAIRE À
CANDIAC SERVICES PROFESSIONNELS POUR
L'INGÉNIERIE MÉCANIQUE 1ÉLECTRICITÉ
Monsieur Richard Bédard, directeur du Service des ressources
matérielles, présente le dossier.

CONSIDÉRANT l'autorisation de construire une nouvelle
école primaire à Candiac par le ministère de
l'Éducation, du Loisir et du Sport;

CONSIDÉRANT l'instruction ministérielle qui prévoit la
formation d'un comité de sélection;

CONSIDÉRANT les recommandations faites par le comité de
sélection;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Diane Soucy, commissaire,
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C.E.-03069-06-09

C.E.-03070-06-09

que les membres du comité exécutif acceptent d'octroyer le
contrat de services professionnels pour l'ingénierie Mécanique /
Électricité à « Leroux, Beaudoin Hurens et Associés inc. »
(Montréal).

Que la présidence du comité exécutif et la directrice générale
soient autorisées à signer les contrats.

Monsieur Éric Allard, commissaire, demande le vote qui se lit
comme suit:

ONT VOTÉ POUR : 6 commissaires

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

05.01-c ENGAGEMENT DES PROFESSIONNELS POUR LA
CONSTRUCTION D'UNE NOUVELLE ÉCOLE PRIMAIRE À
CANDIAC SERVICES PROFESSIONNELS POUR
L'INGÉNIERIE STRUCTURE 1CIVIL
Monsieur Richard Bédard, directeur du Service des ressources
matérielles, présente le dossier.

CONSIDÉRANT l'autorisation de construire une nouvelle
école primaire à Candiac par le ministère de
l'Éducation, du Loisir et du Sport;

CONSIDÉRANT l'instruction ministérielle qui prévoit la
formation d'un comité de sélection;

CONSIDÉRANT les recommandations faites par le comité de
sélection;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Josyane Desjardins,
commissaire,

que les membres du comité exécutif acceptent d'octroyer le
contrat de services professionnels pour l'ingénierie Structure /
Civil à « Teknika HBA inc. » (Montréal).

Que la présidence du comité exécutif et la directrice générale
soient autorisées à signer les contrats.

Monsieur Éric Allard, commissaire, demande le vote qui se lit
comme suit:

ONT VOTÉ POUR : 6 commissaires

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

05.01-d ENGAGEMENT DES PROFESSIONNELS POUR LA
CONSTRUCTION D'UNE NOUVELLE ÉCOLE PRIMAIRE À
CANDIAC - SERVICES PROFESSIONNELS POUR LE
LABORATOIRE D'ÉTUDES GÉOTECHNIQUES ET
INGÉNIERIE DES MATÉRIAUX
Monsieur Richard Bédard, directeur du Service des ressources
matérielles, présente le dossier.

CONSIDÉRANT l'autorisation de construire une nouvelle
école primaire à Candiac par le ministère de
l'Éducation, du Loisir et du Sport;

CONSIDÉRANT l'instruction ministérielle qui prévoit la
formation d'un comité de sélection;
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C.E.-03071-06-09

CONSIDÉRANT les recommandations faites par le comité de
sélection;

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Lise Beauchamp-Brisson,
commissaire,

que les membres du comité exécutif acceptent d'octroyer le
contrat de services professionnels pour le laboratoire d'études
géotechniques et ingénierie des matériaux à « Groupe ABS
inc. » (Saint-Rémi).

Que la présidence du comité exécutif et la directrice générale
soient autorisées à signer les contrats.

Monsieur Éric Allard, commissaire, demande le vote qui se lit
comme suit:

ONT VOTÉ POUR : 6 commissaires

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Monsieur Éric Allard, commissaire, remercie les membres du
comité de sélection pour le travail colossal accompli.

05.02 RÉFECTION DES TOITURES, DE LA TOURELLE ET DES
MANSARDES - ÉDIFICE SAINT-VIATEUR: APPEL D'OFFRES
# P-11-063-08
Ce sujet est retiré.

05.03 DRAINAGE PÉRIMÉTRIQUE - ÉCOLE SAINT-ÉDOUARD:
APPEL D'OFFRES # P-24-071-08
Monsieur Richard Bédard, directeur du Service des ressources
matérielles, présente le dossier.

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

CONSIDÉRANT

que l'appel d'offres est conforme à notre
Politique d'acquisition de biens et de services et
le nombre de soumissions reçues;

que le plus bas soumissionnaire est conforme à
l'appel d'offres;

la recommandation des professionnels;

C.E.-03072-06-09

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Marie-Louise Kerneïs,
commissaire,

d'octroyer le contrat pour le drainage périmétrique à l'école
Saint-Édouard à « Baja Construction Inc. » pour un montant
forfaitaire de deux cent cinquante-sept mille sept cent quatre-vingt-
dix-neuf dollars et quatre-vingt-quatre cents (257 799,84 $), taxes
incluses, le tout conformément aux conditions d'appel d'offres et à la
soumission du 23 juin 2009.

Que la présidence du comité exécutif et la directrice générale soient
autorisées à signer le contrat, s'il y a lieu.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

06.00 LEVÉE DE LA SÉANCE
À17h45,

IL EST PROPOSÉ PAR Madame Catherine Martin, commissaire,
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que la présente séance ajournée soit levée.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Présidence de la séance

A.14.02
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